



En el Día de la Mujer, las residentes del Hogar del Corazón de Jesús honraron a mujeres que han hecho una diferencia en la historia de la integración social.

Las mujeres personificadas son un ejemplo del importante papel que la mujer ha tenido en la sociedad, la política, el trabajo y la familia. Aunque mucho ha cambiado, las mujeres todavía luchan por la igualdad de derechos y oportunidades.

Esta actividad fue una oportunidad para reflexionar sobre los logros de las mujeres y sobre los desafíos que aún enfrentan. Al recordar a estas mujeres destacadas, se rinde homenaje a todas las mujeres que han trabajado para crear un mundo más justo y equitativo.